
 

 

03 septembre 2011 ANDERNOS 

 

C.A. puis A.G. extraordinaire, et A.G. ordinaire 
 

Le bureau du Comité est présent excepté Francis Desbazeille excusé.  

17 clubs sont représentés ,  

Sont excusés les clubs de Bayonne, Biarritz et Mourenx  

Sont absents les clubs de Soulac et Labouheyre  

Le club d’Azur est représenté par Gaston Humblot , son président Jean-Louis Charret étant 

empêché pour raison de santé. 

Le club d’Arcachon est représenté par Régine Aumont 

Les participants seront les mêmes pour les trois réunions,  

 

10h : Ouverture du  C.A. par Bernadette qui fait la lecture des statuts du Comité revus et 

corrigés et commentés par Micheline Desbordes en l’absence de Francis  

 

10h30 : A.G. extraordinaire  pour le vote des nouveaux statuts. Ceux-ci sont acceptés à 

l’unanimité . 

 

11h A.G. ordinaire  

 

Rapport moral présenté par Bernadette, qui, en rappelant son élection, se réjouit de 

travailler avec une équipe solidaire et dans une très bonne ambiance, elle assure l’assemblée 

de ses efforts pour la bonne marche du Comité, grâce à son statut d’arbitre fédéral, elle 

bénéficie d’un contact rapproché avec la Fédé et les autres Comités. Elle se réjouit de la 

création du nouveau club de Lormont, et félicite tous ses membres pour leur participation à 

toutes les manifestations. 

Le Comité s’est aussi doté d’une déléguée Promotion en la personne de Françoise Duga  du 

Bouscat, qui a fait une animation VVF en juillet. Elle peut assurer des animations lors de 

fêtes des clubs, forums et autres manifestations festives ! 

Une nouvelle liste des clubs sera mise à jour avec les coordonnées du club de Lormont. 

Bernadette constate et regrette l’absence de nouvelles du club de Soulac. 

Au sujet des prévisions d’arbitrage qui arrivent assez régulièrement, Bernadette demande aux 

présidents de clubs de faire un rappel aux retardataires, pour qu’elle puisse faire ses 

plannings. 

Lors de la saison passée, les manifestations fédérales se sont bien déroulées,  l’arbitrage a 

été assuré avec parfois quelques difficultés surtout pour la phase 3 ! 

Le stage d’arbitrage a été une réussite complète, félicitations à Mireille Dalbos pour son 

organisation. S’il y a des candidats à l’arbitrage, les signaler à Bernadette pour décider et 

mettre en place un nouveau stage. 

Il a été organisé la saison passée 2 TH3 à Saint Aubin et Saint Seurin, et un TH2 à Arcachon, 

bonne participation dans l’ensemble. Le Festival de Biarritz, comme tous les ans, a connu un 

franc succès, félicitations à l’organisation sous la houlette de Thierry et Noëlle ! 

Le club de Pau a été cité à Vichy en rapportant le trophée Verdiam et un chèque de 150€ 

Félicitations également à Françoise Courtaux, du club de Lesparre pour ses participations à 

différents tournois ou elle a porté l’Aquitaine à l’honneur en finissant 1
ère

 de sa série à 

Vaujany et Capdenac 



Félicitations aussi à Antonin Michel, champion du monde de blitz et vice champion du monde 

élite, et à Dominique Le Fur pour sa 10 è place et Henri Duriez pour sa 18è place ! 

Pour la saison 2011-2012, Bernadette signale que ce sera le 10è anniversaire du tournoi de 

Saint Seurin, à cette occasion il y aura un tournoi peut-être jumelé avec Miramas le 15 avril 

2012, mais avant ne pas oublier le festival de Biarritz qui se tiendra du 18 au 26 février 2012. 

Rapport moral approuvé à l’unanimité, satisfaction manifestée par tous les membres pour le 

travail accompli par Bernadette ! 

 

Rapport sportif par Bernadette : lecture des résultats de la saison, révision du calendrier 

pour la saison 2011-2012, pas de changement, mais précision pour la qualification interclubs 

dans le nord  à Saint Seurin. 

La qualification Interclubs Classique est programmée le 7 janvier 2012, le lieu n’étant pas 

fixé, les clubs qui seraient intéressés pour l’organiser, peuvent en faire la demande auprès de 

Bernadette. A savoir que les équipes seront de 4 joueurs. 

Au sujet du challenge des N7, Bernadette demande aux clubs d’encourager leur nouveaux 

joueurs à y participer, en jouant la partie 1 du samedi de la semaine fédérale des simultanés 

de Juin. 

Au sujet des résultats et autres nouvelles, il est fortement recommandé de consulter 

régulièrement le site internet du Comité, parfaitement tenu et mis à jour par notre 

webmestre Thierry Bayle. 

www.aquitaine-scrabble.com 

 

De même, n’hésitez pas à lui envoyer les comptes rendus de vos assemblées et  photos afin 

d’étoffer notre site et le rendre attractif pour tout le monde. 

 

Point sur les licences par Brigitte : Le comité compte 480 licenciés, le nombre de licences 

non renouvelées, sont compensées par les nouvelles, ce qui donne une stabilité par rapport à 

la saison précédente. La licence découverte à 20 € est maintenue pour toute 1ère licence. 

 

12h30 pause. Repas offert par le Comité à tous les présidents ou leur représentant, au 

restaurant « l’Etoile » 

 

15 h Reprise de l’A.G. avec d’abord des remerciements à notre hôtesse Claudette Laperrine 

pour son accueil, et l’organisation du repas ! 

 

Rapport financier par notre trésorière Noëlle. Des documents sont distribués à tous les 

participants avec le bilan positif de l’exercice 2010-2011. Quelques explications en détail, 

notamment, concernant les subventions. Il a été alloué une indemnité collective à l’équipe 

gagnante du Bouscat pour la finale interclubs en remplacement des indemnités individuelles 

non versées pour non participation dans le Comité. 

Rapport accepté à l’unanimité. 

 

Point sur l’arbitrage par Noëlle membre de la C.R.A.O : avec quelques explications et mises 

au point sur les modifications du règlement par la FISF. Noëlle conseille vivement à chaque 

arbitre de se munir à chaque arbitrage du règlement et du document concernant les 

modifications ! D’autre part, on peut consulter et télécharger,  sur le site de la FFSc, tous les 

documents concernant l’arbitrage, le double arbitrage, le juge arbitre. 

Rappel pour les futurs candidats à l’arbitrage en vue d’organiser un nouveau stage de 

formation. 

Bernadette nous précise que le Comité compte 2 nouveaux arbitres fédéraux, ce qui en fait 6 

au total.  

http://www.aquitaine-scrabble.com/


Pour ce qui est des compétitions pour la saison 2011-2012, Bernadette enverra à chaque club 

organisateur, la liste des arbitres concernés, et chaque arbitre recevra individuellement sa 

« mission » d’arbitrage accompagnée de recommandations d’usage de notre Présidente. 

Pour la gestion des tournois seulement, le nouveau logiciel GE PE TO va remplacer 

SIGLES . Il sera téléchargeable sur le site de la FFSc, mais Thierry mettra un lien sur le site 

du Comité.  Le logiciel SIGLES est maintenu, et pourra donc être encore utilisé ! 

En ce qui concerne DUPLITOP, une mise à jour des « dongle » sera disponible en direct 

pendant le festival d’Aix les Bains. On pourra donc porter son ou ses dongle sans oublier les 

chèques de paiement ! Les conditions  d’achats restent les mêmes que lors de la dernière 

parution. 

 

Point scolaire par Francis Desbazeille qui s’est excusé pour son retard et nous a rejoint en 

fin de matinée. Malgré son précédent appel, il n’y a pas eu de « scrabbleur-relais » Il 

renouvelle son appel auprès de tous les scrabbleurs vers d’éventuels contacts auprès du corps 

enseignant ! Il est prêt à se déplacer au moindre appel, et déconseille vivement d’agir « en 

solo ». D’autre part il fait part de sa satisfaction à l’animation en VVF à Urrugne qu’il a 

mené cet été et de la bonne participation des vacanciers ainsi que de leur intérêt au jeu de 

scrabble  ! 

 

Point Classique :  Thierry a confirmé ce qui a été dit ce matin, à savoir le championnat 

d’Aquitaine de scrabble classique à Pau le samedi 19 novembre 2011, et la qualification 

Interclubs Classique le 07 janvier 2012, dont le lieu est à définir. 

 

Questions diverses   

 

Muriel Dubourg annonce d’ores et déjà un Tournoi sur 2 jours, ou Saint Aubin va fusionner 

avec Le Bouscat , ce sera les 8 et 9 septembre 2012 à Saint Aubin. 

 

Pour finir, Bernadette rappelle que nous sommes en période électorale ! 

Côté scrabble elle rappelle les bons résultats obtenus par la liste sortante menée par Daniel 

Fort lui faisant entièrement confiance pour avoir apprécié ses qualités depuis la dernière 

élection du bureau directeur fédéral, elle encourage tout son Comité à la suivre dans sa 

préférence, tout en laissant chacun décider démocratiquement. 

 

Le prochain C.A du Comité Aquitaine de Scrabble est fixé au samedi 10 décembre 2011 à 10h  

rue Léon Blum à Pessac, où se déroulera l’après midi le Simultané Mondial de Blitz ! 

 

Fin de l’A.G. 17 heures. 

 

 

 

  


